
平成２１年度第２回中原区区民会議運営部会会議録 

 
○日 時 平成２１年９月７日（月） 午後２時～午後３時１７分 
○場 所 中原区役所５階５０２会議室 
○出席者 藤枝部会長、鈴木副部会長、竹井委員、芳賀委員、藤嶋委員 
     （事務局）小野寺副区長、齋藤企画課長、織裳主査、小木曽主任、石渡職員、鈴木職員、

櫻井主査 
     （行政関係者）地域振興課：廣井課長 
○傍 聴 なし 
○報 道 なし 
○次 第 
１ 開会 
２ 会議録確認委員の選任 
   ⇒鈴木委員を選任 
３ 議題 
（１） 第２回中原区区民会議の運営について 

○ 事務局より、資料及び参考資料に基づき、第２回区民会議の運営について説明 

 （主な意見） 

・ 中原区は他区と違った魅力を持っている。せっかくの魅力なので皆に知らせる必要があ

る。宝の持ち腐れにしてはいけない。多くの人に認識してもらいたい。魅力を認識する

ことは、若い人にとっては、将来的に故郷へ誇りを感じることになると考えている。魅

力の中心は、多摩川、二ヶ領になるのではないか。まちに水があるということは、生活

に潤いをもたらす地域の貴重な財産である。また、多摩の横山など隠れた魅力も紹介し

ていくことが大切である。（芳賀委員） 

・ 中原区は、他区の方からスポーツが盛んだといわれる。等々力陸上競技場など他区には

ない施設がある。今月２３日には、等々力陸上競技場でスーパー陸上が開催される。中

原区ではスポーツが盛んであることをアピールしてもいいのではないか。（藤嶋委員） 

・ 法政大学トマホークスも、イベントに出てくると大変人気がある。（鈴木副部会長） 

・ サッカーについては、以前のフランチャイズチームは地元と同化することが少なかった

が、フロンターレは地元の人々との連携を強めており、地域のチームとしての魅力が強

くなっている。（芳賀委員） 

・ 等々力陸上競技場までのアクセスの途中に何か魅力的なものがあるといい。（藤嶋委員） 

・ 等々力陸上競技場でのフロンターレのホームゲームは、約２万人の集客力があり、地域

への経済効果も含めて大変凄いことである。試合後の飲食店はお客さんで一杯になって

いる。（鈴木副部会長） 

・ ナイターの試合であると地元の店が閉まってしまうことがある。（地域振興課長） 

・ フロンターレとまちが連携して取り組むことができれば魅力はさらに増す。フロンター

レの試合は自転車で来る観客も多く、地元のファンが多いのではないか。（芳賀委員） 



・ 井田山では、地元の住民の運動で緑が残った。魅力を支えている人々にスポットをあて

て、その活動を支援したらどうか。（竹井委員） 

・ 魅力を守っている人を紹介することは良い考えである。中原区では、年間約１０％の住

民が移動により入れ替わっている。その人達が、知らない魅力が沢山あるはずだ。魅力

を知ってもらうことにより、地元としての愛着が沸き、まちの魅力がさらに高まり、定

着する人も増えるのではないか。（芳賀委員） 

・ 魅力は、伝えていく人、守っている人がいることが重要である。（鈴木副部会長） 

・ 中原区には、観光協会はあるのか。（鈴木副部会長） 

⇒丸子多摩川観光協会、武蔵中原観光協会、住吉観光協会がある。（企画課長） 

・ 中原区は人間性が温和であるという魅力もある。歴史的に中原街道で多くの人が行きか

ったことがあり、そのようなことも起因していると思われる。（芳賀委員） 

・ 昔の中原は砂利の採掘により、金銭的に豊かな人が多くいたこともあり、穏やかな人が

多いことに繋がっているのかもしれない。（藤嶋委員） 

・ 桃畑があり、それで潤っていた時代もあった。（芳賀委員） 

・ 中原の魅力を考えるにあたり、先人達のことを伝えることも大切であると考え、「アミ

ガサ事件」を魅力の一つに加えた。（芳賀委員） 

・ 写真展などを実施して、知らない人に魅力を伝えていくことは非常に良い情報発信方法

ではないか。（藤嶋委員） 

・ 昔の写真も一緒に紹介できたら、昔と今を比較できて魅力的かもしれない。区役所で今

昔写真展を実施したらどうか。中原には旧家があるので古い写真を借りることもできる

のではないか。（鈴木副部会長） 

・ 魅力を紹介するだけではなく、それを支える人を紹介することが重要なのではないか。

（竹井委員） 

・ 参考資料２にある円の中心に、「人」を入れたら、より「人の輪＝人の力」がアピール

されるのではないか。（鈴木副部会長） 

 

   ○ 平成２１年度第２回区民会議の進行方法及び資料について 

     ⇒第２回から第３回の区民会議の進め方については、参考資料２の進行案で了承。事前

アンケートについては、「質問別」「分野別」「委員別」の３種類を資料として用意する。

第２回の会議では、運営部会からの報告として、参考資料２を基に今後の審議の進め

方を報告する。 

 

○ 平成２１年度第２回区民会議の次第案について 

・ 第２期の最初の課題である「放置自転車問題」の取り組みを報告したい。（芳賀委員） 

・ 第１期の検討課題である「環境」の取り組みを報告したい。（竹井委員） 

⇒「５その他」の報告事項に上記２件を加えることで了承 
 

―午後３時１７分 終了―          以上要約のみ 


